

Sieger stehen fest

Ringtrophy des Reiterrings Hügelland in Zaisenhausen beendet

ULRIKE FAULHABER | ZAISENHAUSEN

Die Sieger der Ringtrophy im Fahren stehen fest. Nach dem in Zaisenhausen in der Halle ausgetragenen Finale, das wiederum vom Hauptsponsor Jürgen Landmesser großzügig mit Preisen unterstützt wurde und an Spannung kaum zu übertreffen war, siegte bei den Fahrponys Harald Ehlert (Pferdefreunde Straubenhardt) vor Roland Kümpel (RFV Knittlingen-Kleinvillars). Die beiden Erstplatzierten verbuchten nach vier Trophy-Stationen je 64 Zähler.

Bei Punktgleichheit entschied die Dressurnote für Ehlert, den letztjährigen Zweiten, der den Titelverteidiger um ein Zehntel übertrumpfte. Weniger eng ging es bei den Fahrpferden zu. Melanie Kirchherr (Pferdefreunde Karlsbad) kam mit 64 Zählern zum Sieg, vor Susanne Becker (Kämp-



Svenja Kümpel vom RFV Knittlingen-Kleinvillars ist die Jugendsiegerin der Ringtrophy.

FOTO FAULHABER

felbachtal), die 56 Punkte gesammelt hatte, und Herbert Lingstädt (54 Punkte) von den Kutschenfreunden Ettlingen. Äußerste Spannung bot das Finale der Jugend. Mit 68 Punkten lagen Svenja Kümpel (RFV Knittlingen-Kleinvillars) und Christian Bayrhoff

(Kutschenfreunde Ettlingen) gleich auf. Es musste die Dressur entscheiden. Svenja Kümpel, die Vorjahres-Zweite, gewann mit einem Wimpernschlag Vorsprung. Dritte wurde Svenja Müller mit 60 Punkten. Sie startet ebenfalls für die Kutschenfreunde Ettlingen.